

Isabel Velasco es la nueva caporal de los escritores

La escritora Isabelita Velasco dio cancha, tiro y lado a sus contrincantes, obteniendo la primera mayoría en las elecciones de la nueva directiva de la Sociedad de Escritores de Chile (SECH). La información la proporcionaron ayer a La Cuarta unos caperuzas de esa asociación.

Con los ojitos llenos de lágrimas, la dama, que es una artista con la pluma, dijo: "Nunca pensé en esto. Siento que es una gran responsabilidad continuar la apertura de la Sociedad de Escritores de Chile para todos. La Sociedad tiene que ser 100 veces más de lo que ha sido hasta ahora porque el escritor está muy dejado de lado", agregó.

Isabel Velasco, quien desde 1974 ha ocupado distintos cargos en la SECH, obtuvo la primera mayoría con 172 votos, seguida por Carlos Mellado con 169 votos; mientras que en un disputado tercer puesto anduvieron Jaime Hales con Antonio Ostornol, ambos con 162 votos, seguidos de Poli Délano, Edmundo Herrera, Salvatori Coppola e Inés Valenzuela.

El destituido magistrado Lientur Escobar, quien no se integró a ninguna de las listas, obtuvo 70 votos en las elecciones.

Isabel Velasco es la nueva caporal de los escritores.

[artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1993

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Isabel Velasco es la nueva caporal de los escritores. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile